



学校だより

第15号
令和5年10月号②
(10月12日発行)
周南市立秋月小学校

＝ 10月の全校朝会 ＝

10月4日(水)、10月の全校朝会を開きました。この日は次のような話をしました。



【話の概要】

運動会を見て、「一生懸命の姿ってすてきな！」とあらためて思いました。そして、学年によって一生懸命な姿の見え方がちがっていました。1・2年生は「元気いっぱい、かわらしさ満点」、5・6年生は「真剣そのもので、かっこいいの一言に尽きる」、3・4年生は「高学年のかっこよさと低学年のかわいらしさを併せ持つ、笑顔あふれる」演技でした。

運動会明けの3日(火)の朝、みなさんがどのような表情で登校してくるのか、ドキドキ、ワクワクしていましたが、とてもすがすがしい表情でした。きっと運動会をやり切ったという充実感と自信の表れだと思います。

秋月小学校では「振り返り」を大切にしています。さっそく、リーダー学年の6年生は運動会を振り返り、自分の成長を確認し、取り組んできたことを価値付けていました。2学期はこれからも集会活動や学年行事がいっぱいです。他の学年でも、その都度「何が成長したのか、それはどのように取り組んだからなのか、今後どう生かしていくのか」を振り返ってみてください。

その積み重ねが、2学期を終えるときに自分の成長ぶりを実感することにつながると思います。みなさんの成長を楽しみにしています。そして、一緒に成長を喜び合いたいと思います。



＝ 健口スマイル事業(1年) ～もっと かもっと チャレンジ～＝

10月5日(木)、1年生が歯科校医の河村先生と一緒に口の健康について学習しました。食べ物をよく噛んで食べて「噛む力」がつくと、むし歯予防にもつながり、脳や言葉の発達、体力の向上などへも良い影響があるといわれています。

この日は、赤色と青色の「噛もっと!ガム」により、子どもたちの噛む力を確認しました。これから30日間、

おうちで固い「噛もっと!グミ」を食べることによる「もっとかもっとチャレンジ」(噛むトレーニング)を行います。保護者の皆様には、お子様が安全で効果的にチャレンジできますように見守っていただければありがたく思います。



＝ 3年生が社会見学を行いました ＝

10月5日（木）、3年生が社会見学を行いました。市内にある東ソー株式会社、福田フルーツパーク、周南警察署に行き、仕事の内容についてのお話を聞いたり、働いている人の様子を見学したりする中で、子どもたちはいろいろな発見をしました。ふるさとには、たくさんのすてきな仕事があることを知り、ふるさとへの愛着と誇りをもってほしいと思います。



＝ 秋月地区敬老会で3年生が作文を朗読しました ＝

10月8日（日）、本校の体育館を会場にして秋月地区敬老会が開催されました。式典の部で、3年生の中本健翔さんが「ぼくのおばあちゃん」という題名で作文を朗読しました。おばあちゃんに対する温かい気持ちが綴られており、会場のみなさんの心を和ませるすばらしい朗読でした。



＝ 吹奏楽部が中国大会で素敵な演奏を奏でました ＝

10月8日（日）、広島サンプラザで開催された全日本小学生バンドフェスティバル中国大会に出場し、「動物園の一日」という曲目を演奏しました。審査員のみなさんからは、「いろいろなキャラクターが各楽器の特色とマッチしていて楽しい演奏でした。」「活動的な動物たちの動きを表現している様子がよくわかりました。」「動物園の一日が想像できる演奏、曲作りを感じました。」との評価をいただきました。全国大会への出場とはなりませんが、大きな舞台での子どもたちのがんばりに心から拍手をおくりたいと思います。



＝ 白と緑の横断歩道がある！？ ＝

周南市では、子どもたちの安全を守るために、小学校の半径500m内にある横断歩道のカラー化に取り組んでいます。秋月小学校周辺は8か所の横断歩道がカラー化されています。車やバイクの運転者のみなさんに、通学路として子どもたちが通行する道路であることを分かりやすくするための試みです。子どもたちの命を守るために、引き続き安全運転をお願いいたします。



【秋月小学校ホームページアドレス】 学校だよりがカラーでご覧いただけます。

<https://www.fureai-cloud.jp/akizukisho/>

QRコードを読み込まれてもアクセスできます。→

